

MAGAZINE

Perkuat Kebersamaan Melalui Karya Bakti, Satgas Yonif 512/QY Kompak Gotong Royong dengan Masyarakat Distrik Batom

Jefri Jayapura - PAPUA.MAGZ.CO.ID

Feb 16, 2025 - 11:39



Batom, Kabupaten Pegunungan Bintang, Papua – Satgas Yonif 512/QY melalui Pos Batom kembali menunjukkan kepedulian dan kedekatannya dengan masyarakat setempat melalui kegiatan Karya Bakti yang melibatkan seluruh lapisan warga di Distrik Batom. Kegiatan ini menjadi wujud nyata kebersamaan antara TNI dan masyarakat dalam membangun serta menjaga lingkungan

sekitar. Minggu, (16/2/2025).

Serda Iskandar, salah satu personel Pos Batom, mengungkapkan rasa senangnya bisa turut serta dalam kegiatan ini bersama masyarakat.

“Senang rasanya kami di sini sangat dekat dengan masyarakat, seperti sudah menjadi bagian dari keluarga di sini. Kebersamaan yang terjalin sangat erat, dan ini menjadi motivasi bagi kami untuk terus membantu serta bekerja sama dengan warga,” ujarnya.

Karya Bakti kali ini difokuskan pada pembersihan lingkungan, perbaikan jalan kampung, serta pembangunan fasilitas umum yang bermanfaat bagi masyarakat. Gotong royong antara Satgas Yonif 512/QY dengan warga setempat menunjukkan betapa pentingnya kerja sama dalam menciptakan lingkungan yang bersih, sehat, dan nyaman untuk ditinggali.

Salah satu warga, Mama Yumina, mengungkapkan rasa syukurnya atas kehadiran serta kepedulian anggota TNI di wilayahnya.

“Bapa-bapa TNI yang tugas di sini sangat terasa dekatnya dengan kami. Mereka selalu membantu, baik dalam kegiatan kerja bakti maupun dalam berbagai kesulitan yang kami hadapi. Kami merasa sangat terbantu dengan keberadaan mereka di tengah-tengah kami,” kata Mama Yumina.

Kegiatan ini tidak hanya memperkuat hubungan antara TNI dan masyarakat, tetapi juga menjadi ajang untuk menumbuhkan semangat gotong royong yang selama ini menjadi budaya Bangsa Indonesia. Satgas Yonif 512/QY berkomitmen untuk terus hadir dan berkontribusi bagi masyarakat di daerah penugasannya, khususnya di Kabupaten Pegunungan Bintang, Papua.